

TGW Logistics invierte 50 millones de euros en la ampliación de su sede central en Austria

- A partir de la primavera de 2026, TGW Logistics dará inicio a la ampliación de su sede, conectada al edificio existente.
- La inversión reafirma el potencial de crecimiento de la intralogística y consolida la importancia estratégica de la ubicación en Austria.
- TGW Logistics se ha marcado como objetivo duplicar su facturación para 2030 y superar los 2.000 millones de euros.

(Marchtrenk, Austria, 20 de noviembre de 2025) TGW Logistics, especialista internacional en intralogística y automatización de procesos logísticos, anuncia una nueva inversión de 50 millones de euros en su sede central de Marchtrenk (Austria). A partir de la primavera de 2026, comenzará la construcción de un edificio de cinco plantas que estará conectado directamente con las oficinas actuales y que ofrecerá 14.000 m² de espacio útil. La finalización está prevista para la segunda mitad de 2028.

Este proyecto constituye el siguiente paso dentro de la la estrategia de crecimiento de TGW Logistics. Con la nueva construcción, la compañía reafirma su compromiso con el desarrollo de la intralogística y con la ubicación estratégica en Austria.

Objetivo: duplicar la facturación para 2030

Henry Puhl, CEO de TGW Logistics, destaca: "La intralogística es una industria de futuro con un crecimiento medio anual cercano al 10 %. Como líder internacional, TGW Logistics aspira a aprovechar ese potencial y crecer en consecuencia. Nuestro objetivo es duplicar la facturación para 2030 y superar los 2.000 millones de euros. La inversión en Marchtrenk sienta las bases para lograrlo."

Un entorno de trabajo innovador para más de 400 empleados

El nuevo edificio de oficinas estará unido al actual mediante el espacio "Cube", que actuará como nexo entre ambas instalaciones. Este volumen albergará salas de



reuniones, zonas creativas y áreas de colaboración, concebidas para fomentar el trabajo en equipo y la innovación. El entorno de trabajo ultramoderno ofrecerá un concepto espacial flexible para más de 400 empleados y estará finalizado en la segunda mitad de 2028.

El objetivo de la ampliación es doble: por un lado, integrar a los empleados que hasta ahora trabajan en instalaciones externas alquiladas; y, por otro, sentar las bases para el crecimiento previsto en los próximos años. Además, el hecho de contar con un terreno ya acondicionado garantiza una ejecución eficiente y económica del proyecto.

Compromiso con la ubicación en Austria

Sebastian Wolf, CFO de TGW Logistics, añade: "El nuevo edificio de oficinas creará un entorno de trabajo innovador de 14.000 m² para nuestros empleados. Ello es una clara afirmación de la ubicación en Alta Austria y del potencial de crecimiento de la intralogística."

Estabilidad garantizada por el modelo de fundación

TGW Logistics se distingue por su estructura como empresa propiedad de una fundación, lo que garantiza estabilidad y sostenibilidad a largo plazo. Dos tercios de los beneficios se reinvierten directamente en la compañía, destinándose a los empleados, la innovación y las infraestructuras, mientras que el tercio restante se canaliza hacia la TGW Future Private Foundation, que impulsa proyectos sociales a través de TGW Future Wings, centrados en el desarrollo integral de niños y jóvenes. Con esta inversión, TGW Logistics refuerza su posición como referente en intralogística y automatización de almacenes, consolidando su estrategia de crecimiento sostenible y su compromiso con la innovación.

Para más información, visita <u>www.tgw-group.com/es</u>.



Sobre TGW Ibérica

TGW Ibérica es la filial en España y Portugal de TGW Logistics, líder mundial en el diseño, fabricación y suministro de soluciones intralogísticas automatizadas con una experiencia global de más de cinco décadas. TGW Ibérica ofrece sistemas de almacenamiento, transporte y clasificación de última generación, optimizando la eficiencia operativa en sectores como alimentación, moda y bienes industriales. Nuestro equipo combina el conocimiento técnico con un enfoque personalizado para brindar soluciones escalables que responden a las necesidades específicas de cada cliente.

www.tgw-group.com/es

Contacto

TGW Ibérica
Calle Frederic Mompou, 5 Edif. Euro 3, planta baja
Sant Just Desvern (Barcelona), 08960
+34 934 80 93 89
info@tgw-iberica.es